



# キッズ サッカー クリニック ニュース 2010



## 愛心幼稚園(一関市) / 親子サッカー教室



日 時 : 2010年10月30日(土) 10:00~11:00  
 会 場 : 一関市 愛心幼稚園 / ホール  
 参加者 : 親子 49組 / 年長、年中、年少  
 コーチ : 鎌澤 和之 (岩手県サッカー協会 , JFA キッズリーダー インストラクター)  
 岩間 雪乃 (岩手県サッカー協会 キッズ指導スタッフ , JFA キッズリーダー)  
 武蔵 進 (岩手県サッカー協会 キッズ指導スタッフ)

### 実施内容

アイスブレイク  
 親子でボール遊び

シュート遊び  
 試合  
 は年長・年中・年少に分けて実施しました。

### 活動のようす

ボール遊び (手でパス交換)



ボール遊び (足でパス交換)



むさしコーチとシュート練習



ゆきのコーチとシュート練習



## 試合のようす



## あいさつ、あくしゅ



### 【コーチのコメント】

- ・ 子供たちは、みんな元気にボールを追いかけてくれました。
- ・ 年少さんはまだサッカーが理解できてはいませんが、自分なりにがんばってくれて良かったです。
- ・ 保護者の方、先生方のサポートもあって、安全に楽しくできました。

### 【園のご感想】

- ・ サッカーの経験のない子供たちもシュート練習によることで参加し、満足していました。
- ・ 試合の時の人数が多く、少し心配でした。
- ・ 試合の体験は、年長組と年中組だけでもよかったのではないかと思います。

### 【その他】

今回は女性コーチが加わったことで、大変喜ばれました。開会式では、園の先生から「女の子でもサッカーができるんだよ～、がんばろうね」とのアナウンスがありました。その効果？か、女の子たちが積極的に取り組むシーンが目立ち、女の子たちに勇気を与えることができたのかなと思いました。

幼稚園や保育園に出向いてのキッズサッカー教室では、必然的に女の子の参加率が大きくなります。私の経験ですが、園児の女の子の中には「運動するのはイヤだな」と思っている子や、見ず知らずの大人の男性に恐怖を感じてしまうという子がいたりしました。

女性コーチがいることで、全体および子供たちの雰囲気明るくなごやかになります。キッズサッカーの特にU-6では、女性コーチの存在価値は大きいと感じました。



【報告者】 鎌澤 和之